



GRAL. DOZIER REGRESA A E.U.— Washington, febrero 3. El general James Dozier regresó hoy a esta ciudad, tras pasar 42 días en poder de los terroristas italianos de las Brigadas Rojas, y fue recibido por el Vicepresidente George Bush y otros dignatarios. Dozier es abrazado por una hermana. (UNIFAX II de UPI).

Embajador Apoya Ayuda de EE.UU. a El Salvador

TEGUCIGALPA, Honduras, febrero 3 (AP).— El Embajador estadounidense, John Dimitri Negroponte, calificó hoy de "sabía" y "acertada" la decisión de su Gobierno de aumentar la ayuda militar a El Salvador, para proteger los intereses vitales de los Estados Unidos en América Central y el Caribe.

El diplomático dijo que "la posición de Washington es correcta y tiende a

evitar la violencia en las naciones de esta parte del mundo".

Negroponte habló con los periodistas, después de reunirse durante dos horas con el nuevo Presidente hondureño, Roberto Suazo Córdova, en la casa presidencial.

Informó que había expresado al mandatario que Estados Unidos "desea seguir colaborando en la forma más eficaz posible con Honduras, a fin de lle-

var a cabo importantes programas de desarrollo, que beneficien a este país, que aún goza de tranquilidad en una zona convulsionada".

Expresó asimismo compartir plenamente las declaraciones recientes formuladas en Washington, en una audiencia parlamentaria por el Subsecretario Adjunto de Estado para Asuntos Interamericanos, Thomas O. Enders, en el sentido de que Moscú y La Habana están afectando los intereses de Estados Unidos en la Cuenca del Caribe.

Enders había dicho que "Cuba está aumentando de un modo sistemático la capacidad de proyectar su poder militar más allá de sus costas. Está usando a

—Favor pase a la página 13.

Resumen mundial

Políticos Venezolanos Comentan Comicios en El Salvador

CARACAS, febrero 3 (UPI).— La realización de elecciones en El Salvador, será una de las vías para lograr una eventual solución de la crisis, que vive esa convulsionada nación centroamericana, expresaron hoy altos dirigentes de los dos principales Partidos políticos venezolanos.

El ex Canciller y Subsecretario para Asuntos Políticos del Partido de Gobierno Social Cristiano COPEI, Aristides Calvani, y el Presidente del Principal Partido opositor Acción Democrática, Gonzalo Barrios, coincidieron en que hay que buscar una salida política a la difícil y delicada situación en El Salvador.

Fallece en Nueva York Antenor Patiño

NEUVA YORK, febrero 3 (UPI).— Antenor Patiño, el magnate boliviano del estaño, que era uno de los hombres más ricos del mundo, murió ayer en esta ciudad a los 87 años de edad, informó hoy el Consulado de Bolivia.

Israel Tomará Represalias si los Palestinos Atacan en Líbano

TEL AVIV, febrero 3 (UPI).— Israel advirtió hoy que tomará severas medidas de represalia, contra cualquier ataque de los guerrilleros palestinos, en el sur de Líbano.

Las advertencias, hechas por el Ministro de Defensa Ariel Sharon y el Ministro de Relaciones Exteriores Yitzhak Shamir, coincidieron con el principio de las actividades del Primer Tribunal israelí establecido en las Alturas de Golán, territorio sirio, recién anexado por Israel.

OTAN Teme Fracaso Definitivo de la Reforma en Polonia

BRUSELAS, febrero 3 (EFE).— La OTAN ha revelado hoy que la situación en Polonia ha llegado a un —Favor pase a la página 21.

Próximo Pdte. Costa Rica Heredará Caos Económico

SAN JOSE, febrero 3 (Por William Céspedes) (UPI).— Costa Rica, económicamente arruinada, celebrará este domingo elecciones presidenciales, y en general se espera que el ganador del comicio, será el perdedor, cuando tenga que hacerse cargo del país.

La inflación alcanzó en 1981 al 90 por ciento, el desempleo trepó del 2 al 8 por ciento, la tasa de cambio se derrumbó de 8.50 a 40 colones por dólar, y el Gobierno simplemente no pagó sus vencimientos de los 2,700 millones de dólares, de la deuda externa pública.

Con los precios de las exportaciones agrícolas manteniéndose bajos, y el gasto anual en importaciones de petróleo, en unos 250 millones de dólares, los economistas ven pocas perspectivas de una recuperación inmediata.

Y sin una pronta solución, afirman los analistas, los 35 años de estabilidad política que ganaron al país el sobrenombre de la "Suiza de América Central", podrían desvanecerse en

el tipo de violencia política, que desgarró a los vecinos El Salvador y Guatemala.

El ganador de la elección del domingo, afirman los analistas, enfrentará la casi imposible tarea de salvar la economía doméstica en momentos en que el mundo entero experimenta una recesión.

Aunque cuatro candidatos se han inscrito para los comicios, el favorito por amplia mayoría es Luis Alberto Monge Álvarez, de 56 años de edad, un político de carrera, que se presenta por el Partido Liberación Nacional.

En general, Monge Álvarez es visto como un intelectual más bien que como un experto en economía y, hasta ahora, tuvo poco que decir sobre cómo programar salvar a Costa Rica, de su caótica situación económica.

Para reducir las importaciones de petróleo, ha propuesto usar productos "naturales", para fabricar gasolina, imitando los experimentos de Brasil, con combustibles mezclados con alcohol, hecho con caña de azúcar.

Uno de sus principales —Favor pase a la página 13.

Caza Bombarteros Estudia Enviar E.U. a El Salvador

WASHINGTON, D.C., febrero 3 (AP).— Estados Unidos posiblemente envíe a El Salvador cazas bombarteros livianos tipo A-37, en reemplazo de los aviones más antiguos que fueron destruidos por las guerrillas izquierdistas en un golpe de mano dado contra una base aérea del gobierno, revelaron aquí voceros del Pentágono. El

ataque fue perpetrado contra la base aérea de Ilopango, cerca de la ciudad capital, San Salvador, la semana pasada.

Las decisiones relativas a los elementos específicos a enviarse como ayuda militar de emergencia aún no se han formulado, dijeron los funcionarios del Pentágono, pero indicaron que los cazas bombarteros A-37 Dragonfly (Libélula) posiblemente estarían incluidos en el despacho a realizarse.

Según un vocero del Pentágono, resultaron destruidos en Ilopango cinco o seis bombarteros Ourgesa, de fabricación francesa, junto con cinco o seis helicópteros de transporte UH1, de fabricación estadounidense, y tres transportes C47. Otros dos C47 resultaron averiados, pero no totalmente destruidos.

Los cazas bombarteros Libélula fueron adaptados durante la guerra de Vietnam a partir de aviones de adiestramiento, para luchar anti-insurgente, capaces de despegar de pistas de escasa longitud. Son aviones biplazas, aptos para reconocimiento y apoyo de tropas de infantería, cobertura aérea de columnas motorizadas, y escolta de helicópteros de transporte de tropas. Cuentan con dos turbinas

—Favor pase a la página 21.

Atacan Sede de Partido Comunista en Polonia

VARSOVIA, febrero 3 (UPI).— Jóvenes atacaron con piedras y cocteles molotov la biblioteca del Partido comunista, en Gdansk, rompiendo vidrieras y provocando un pequeño incendio, según dijo el Diario local Dziennik YSK Baltyski, en la edición que llegó hoy a Varsovia.

Según el Diario, un grupo de jóvenes rodeó un camión de la policía, le pegó al chofer y trató de incendiar el vehículo.

Estudiantes se apoderaron de un hotel en Wroclaw y golpearon rítmicamente en los marcos de las ventanas, dijo el vocero del Gobierno Jerzy Urban.

El vocero dijo que no tenía noticias de otras protestas, y dijo que el incidente de Wroclaw no era grave.

El problema de Gdansk

Camarera Rechaza a Millonario Enamorado

HOLLYWOOD, febrero (EFE).— He aquí una fórmula que podría ser mágica para conquistar el corazón de una muchacha dura, y que utilizó un multimillonario, para que cayera en sus brazos la chica, humilde camarera de un bar:

1º Poner a su disposición un reactor privado, por si quiere darse paseos.

2º Estacionar a la puerta de su casa un gran sedán con televisión, bar y conductor uniformado.

3º Enviarle en menos de una semana 500 ramos de flores.

4º Hacer un trabajo paralelo conquistando a los padres de la diva, enviándole flores, vajillas de porcelana, joyas y otras menudencias.

5º Contratar media —Favor pase a la página 21.



VIVA DE MILAGRO.— Fort Bragg, Carolina del Norte, febrero 3. La soldado del ejército Terry Bennett, se restablece en un hospital, después de caer desde una altura de 2,400 metros, con un paracaídas defectuoso. La joven de 20 años sufrió la dislocación de un codo, se fracturó dos huesos de la muñeca y el tobillo derecho. (UNIFAX II de UPI).